

DIRESA evalúa labor realizada por hospitales de la región

Durante dos días responsables expusieron ante un jurado los avances logrados en los últimos doce meses

Evaluar lo realizado por una institución en un determinado periodo de tiempo es un paso muy importante para el mejoramiento de su labor. Por ello, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) realizó la evaluación anual de sus 14 redes de salud y sus hospitales.

El objetivo: determinar lo conseguido en el año 2012 en la gestión y prestación de los servicios de salud determinando el cumplimiento de indicadores, el resultado de las intervenciones de acuerdo a las prioridades además de definir las propuestas técnico-administrativas de mejora.

El titular del sector, Reinaldo Núñez Campos, manifestó que “este trabajo nos ayuda a visualizar donde hemos tenido la mayor dificultad el año anterior con el fin de poder insertarlo en el plan operativo y estratégico del próximo periodo y superar los inconvenientes para poder afrontarlo”.

El funcionario señaló que la evaluación implicó los indicadores de gestión, los programas estratégicos, los programas presupuestales, las coberturas, los niveles de atención y la calidad de atención de acuerdo a una priorización, entre otros.

En este evento, desarrollado en el Colegio Médico de Cajamarca, participaron funcionarios de las redes de salud de Cajabamba, Cajamarca, Celendín, Contumazá, San Marcos, San Miguel, San Pablo, Chota, Hualgayoc, Santa Cruz, Cutervo, Súcota, Jaén y San Ignacio.

Entre los nosocomios evaluados se encontraron el Hospital Regional de Cajamarca, el Hospital General de Jaén y los de Chota, Bambamarca, Cutervo, Celendín y Cajabamba.

Una excelente oportunidad para conocer la realidad del sector y tomar las medidas adecuadas para ser una institución con mayor eficiencia en beneficio de la población de Cajamarca.